

KEKS-Tage – Wander- und Ausflugstage

Während die Viertklässler, wie in jedem Jahr, drei Tage vor Fronleichnam mit ihren Klassenlehrerinnen in Bad Nauheim unterwegs waren, um anlässlich der alljährlichen KEKS-Tage (Kinder erleben Kultur und Sport) die Vereine und kulturellen Einrichtungen zu besuchen und kennen zu lernen, unternahmen die 1. bis 3. Klassen Wanderungen in die Umgebung der Schule, um sich mit den Parallelklassen oder befreundeten Klassen anderer Schulen zu treffen und etwas gemeinsam zu unternehmen.



Auch die Klassen 3a und 3b der WTS verabredeten sich mit ihren Klassenlehrerinnen auf dem Sportplatz in Rödgen, um zusammen nach Steinfurth zum dortigen Kleintierzuchtverein auf der „Ranch“ zu wandern.





Dort bekamen die Kinder durch Herrn Leschhorn nicht nur einen Einblick in die Tiervielfalt dieses Vereins, sondern konnten auch bei der Fütterung der Ziegen eines Vereinsmitgliedes helfen und wurden noch mit kühlen Getränken versorgt, ehe die Klassen sich voneinander verabschiedeten, um getrennt den Heimweg anzutreten.

Die Kinder der Klasse 3b fuhrten mit dem Stadtbus bis zur Goldsteinstraße in Bad Nauheim zurück, um bis Schwalheim weiterzuwandern, die Schüler und Schülerinnen der Klasse 3a wanderten den Weg bis zur Schule in Rödgen zurück, mit einem Zwischenstopp auf dem Spielplatz in Wisselsheim.

